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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 52 
Mutter Maria 
Freude ist in meinem Mutterherzen, wenn sich geistige Fortschritte an den euch zugeführten 

Seelen erkennen lassen. Denn in diesem sehr bedrängenden Zeitabschnitt machen sich sehr 
verdichtende Schwingungen breit durch die rohen herzlosen Gewalten unter der Schürung und 
dem Einfluss des Gegensatzes. 

Auf dieser Erdenweltbühne, wo der Herr der Tiefe seinen Sitz hat, birgt dies für die 
Menschenkinder große Gefahren durch die andauernden Versuchungen und Suggestionen, die 
der Gegensatz bei jeder Möglichkeit vollzieht. Ebenso trachtet er die unbedachten Menschen-
kinder ins Verderben zu ziehen und zu Fall zu bringen. 

Dies sind schwere Prüfungen. Und so mögen euch diese geistigen Wahrheiten zur steten 
Wachsamkeit dienen, um euch der vielen äußeren Gefahren stets gewahr zu sein. 

Lehret die Jugend, die Kinder das Gebet, es soll ja wachsen, es soll ja eine geistige Form in 
ihnen bewirken, eine Stabilität. Das ist eine Kraft, auf die eure lieben Kinder oder Enkelkinder 
zurückgreifen können. Mit dieser Liebeskraft kann sich ihr Geist öffnen. 

Die Gesetze Gottes, die Gebote Gottes, die Liebeslehre meines Erdensohnes möget ihr 
verbreiten in eurem Umfeld über die Führung eurer lieben Schutzengel, denn wisset, die 
Fügungen werden euch vermehrt gestellt. Reinigt euch, befreit euch von eurem 
Seelenschmerz.  

Ihr seid in einer sehr bedrängenden Erdenweltlage. Bleibt standhaft in diesen 
kommenden sehr schweren Erdentagen auf eurer Erde. Sie werden sich ausweiten, diese 
niederen Schwingungen. 

Eure Liebeskräfte sollt ihr einsetzen in dieser fortgeschrittenen Zeit der Bedrängnisse, 
wo alles aufbrechen wird, wo kein Stein auf dem anderen bleiben wird. Ihr werdet vorbereitet 
als Helfer Christi auf Erden, mit eurem freien Willen, versorgt mit Kraft und Liebe. 

Dafür danken wir und senden euch die Freude in eure Herzen, dass ihr Mitwirker seid im 
Befreiungs- und Heimholungsprozess auf dem schmalen Weg, auf dem steinigen Weg, jedoch 
sicheren Weg, an der Hand eurer lieben Schutzengel auf dem Wege zu Jesus Christus, geführt 
und geleitet zu werden. (St.Josefheft 04.23-2 ff) 

Jesus Christus 
Als meine Helfer auf Erden werdet ihr im Willen des Schöpfers und in meinem Auftrag an 

meinen Händen durch eure Schutzengel geistig geführt und genährt. Und ich danke euch und 
möchte euch meinen Segen, meinen Liebessegen, meinen Christusstrahl in eure Herzen, in eure 
Seelen speisen. Als meine treuen Helfer werdet ihr mit der Kraft der Liebe ausgestattet. 

In dieser Gnade, die ich in euch sende, ist die Wirkkraft von mir enthalten. Das möchte ich in 
euren Seelen versenken: als Befugte in meinem Auftrag zu wirken! Das sind Seelengnaden, die 
ich euch im Auftrag vom Vater schenken darf als meine treuen Helfer auf Erden. 

Fürchtet euch nicht, denn ich bin bei euch alle Tage bis ans Ende dieser Zeitperiode. 
(St.Josefheft 04.23-19) 

Jesus Christus 
Ihr lebt in einer Zeit, die voll Herausforderungen ist - aber genau das ist wichtig in eurem 

Leben. Denn nur durch Herausforderungen seid ihr in der Lage zu wachsen. Wenn ihr das 
erkannt habt, dann seid ihr auch in der Lage, „DANKE“ dafür zu sagen, danke für jede 
Herausforderung. Und das ist nicht so einfach, denn manche Herausforderungen gehen an 
eure Grenzen, bzw. ihr geht an eure Grenzen. Und ihr wisst dann oftmals nicht, wie es 
weitergehen soll, aber es geht immer weiter.  

Manches braucht ein bisschen mehr Zeit - und so kann es schon passieren, dass eines 
Meiner Kinder die Frage stellt: „Wo ist Gott? Und warum werden meine Gebete nicht erhört 
und gehört?“ 

Aber die Tatsache ist, dass Ich eure Gebete höre und dass Ich euch das schenke, was 
für eure Entwicklung nötig ist, und das ist nicht immer das, was ihr erwartet oder was ihr 
euch wünscht. Und damit klarzukommen, ist für viele Meiner Kinder nicht so einfach, das 
wisst ihr aus eigenem Erleben. Aber hier geht es auch um Vertrauen. Wie weit seid ihr in 
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der Lage, Mir zu vertrauen und alles Meiner Führung zu unterstellen, zu übergeben und 
dankbar dafür zu sein, dass geschehen darf und was geschieht? 

Und so geht segnend durch euren Alltag. Egal wo ihr euch befindet, egal was ihr tut, wo 
ihr gerade seid, legt jede Situation an Mein Herz und segnet die Menschenkinder, mit denen 
ihr zu tun habt, besonders jene, die euch zur Herausforderung sind, und segnet sie in 
Meinem Namen Jesus Christus zu ihrem vollen Heil. (EVO 23.04.23) 

Jesus Christus 
Es ist eine besondere Zeit, eine Zeit der Herausforderung, eine Zeit der Schulung, eine 

Zeit, die euch zeigt, wo eure Grenzen liegen. Und oftmals seid ihr erstaunt, was sich in euch 
und um euch tut und wie schnell es geht. 

Und so schleicht sich auch manchmal die Frage in euer Herz: Warum, wozu, wieso, 
weshalb, was soll das alles? Und vieles mehr. - Ihr kennt diese Fragen und so ist es auch 
nicht sonderbar, dass die Gegenseite, die Gegenspieler genau hier eingreifen und so 
manche Frage noch verstärken und euch das Gefühl geben, dass Ich nicht da sei oder nicht 
genug helfe - oder euch nicht den Schutz gewähre, den ihr erwartet. 

Aber so einfach ist das nicht. Denn wenn ihr Unsicherheit zulasst und vieles in Frage 
stellt, dann ist das genau der Nährboden, der benützt wird von der Gegenseite. Sie sind 
intelligent und sie wissen, wo sie zugreifen können. Und so ist jede Unachtsamkeit ein 
Nährboden, jeder Zweifel, jedes in Fragestellen, ein guter Nährboden, um einzugreifen und 
euch den Boden wegzuziehen, zumindest versuchen sie das. 

Daher lade Ich euch immer wieder ein, sehr achtsam und wachsam zu sein, euch ganz 
nach Mir auszurichten und Euren Blick immer wieder zu Mir hinzuwenden.  Denn so kann 
Ich euch stärken und befreien und helfen.  

Auch Meine Worte durch die verschiedensten Wortempfänger sind hilfreich, um ein Klima 
um euch zu schaffen, das euch hilft, Abstand zu gewinnen von den weltlichen 
Beeinflussungen. Nun, mag euch auch das eine gegebene Wort näher sein als ein anderes, 
so nehmt das, was eurem Herzen guttut, ohne zu urteilen, sondern spürt in euer Herz, was 
für euch hilfreich ist.  

Und geschieht es auch so - wie in letzter Zeit - dass Wortempfänger wie eure Brüder*) 
diese Aufgabe nicht mehr tun können oder sollen, so gibt es genug an Worten, die Ich 
gegeben habe, um euch aus dem, was gegeben wurde, zu nähren. 

Aber in erster Linie geht es ja auch darum, dass jedes einzelne Meiner Kinder sich an 
Mich wendet und die Nahrung direkt von Mir holt. Denn diese ganz persönliche Beziehung 
vom Kind zum Vater ist das Wichtigste, das andere sind Hilfsmittel. Unsere Beziehung, 
unsere Liebesbeziehung steht über allem und das gilt es zu leben.  So nehmt euch Zeit für 
diese ganz persönliche Beziehung und Kommunikation mit Mir. 

Ja, und so gehet mit dankbarem Herzen euren Weg. Was immer geschieht: Nur durch 
das Vertrauen zu Mir, in Meine Führung, bekommt ihr die Kraft für eure Herausforderungen, 
die einfach da sind, denn ihr lebt in einer Welt der Herausforderungen. Daher vertraut Mir. 

Jetzt seid ihr hier auf diesem Planeten und werdet herausgefordert. Das ist der Sinn des 
Lebens, diesen Herausforderungen zu begegnen und mit Mir zu bewältigen. Denn ihr wollt 
euch ja weiterentwickeln - dafür seid ihr ja hergekommen. Das geht nicht alleine, das geht 
nur mit Meiner Hilfe.  

Und so bin Ich da und gehe den Weg mit euch, soweit ihr bereit seid, mit allen 
Konsequenzen diesen Weg mit Mir zu gehen, aus Liebe zu Mir, aus Liebe zu euren 
Geschwistern, aus Liebe zur Schöpfung und aus Liebe zu euch selbst. Denn Ich sagte ja: 
„Liebet Gott über alles und den Nächsten wie euch selbst“  

*) Diethard Ochmann (JM) ist am 16.2.23 heimgegangen. Hans Dienstknecht (ALZG)  wurde vom 
Vater von der Aufgabe, Worte zu empfangen, befreit, da er seine kranke Frau pflegt und zwei 
Herzattacken hinter sich hat.  (EVO 26.04.23) 

Jesus Christus 
Ihr seid hier, weil ihr euch vorgenommen habt, Mir in Liebe zu dienen, Licht zu sein für 

die Erde, für eure Geschwister, um die Liebe weiter zu verschenken. So fühlt euch weiter 
geborgen im Meer Meiner Liebe. Zeit und Raum weichen von euch. Ihr ruht im Meer Meiner 
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Liebebarmherzigkeit. Alles, was auf euch eindringt, was euch bewegt, was euch in den Sinn 
kommt, liegt nun im Meer Meiner Liebebarmherzigkeit. 

Legt das, was euch bewegt, an Mein Vaterherz, und geht euren Weg weiter voll Freude 
mit Mir. Ja, Ich rufe euch, Meine geliebten Kinder, jeden Augenblick. Ich gebe euch Kraft 
für euren Alltag und für den Weg zurück zu Mir. Ich Bin bei euch und warte darauf, dass ihr 
Mir euer Herz öffnet und Ich euch heimführen kann in die ewige Heimat – dorthin, wo es die 
wahre Liebe gibt – die Liebe, die Ich Bin. 

Es ist eine kostbare und wichtige Zeit für jede Seele, den Weg über die Erde zu gehen und zu 
erkennen, dass ein Erdenweg in Liebe und in Meiner Nachfolge möglich ist. Ich erfülle eure 
Seelen jetzt mit Meinem Göttlichen Licht, mit Meinem Licht der Heilung. (LLK 29.04.23) 

Jesus Christus 
Meine kleine Schar, die ganze Schöpfung seufzt und die Natur reagiert jetzt heftig auf 

die große Entfesselung der Dunkelheit. Alles, was ich als schön erschaffen habe, quält sich 
unter der Last der groben Sünde der Menschen und des intensiven Bösen. Alles wird 
erschüttert und Ihr müsst jetzt bereit sein, Meine Kinder.  

Was ihr zurzeit erlebt, ist eine Widerspiegelung der Intensivierung des Kampfes zwischen 
Licht und Dunkelheit, der von Anfang an im Gange war, da ihr, Mein Volk, zwischen die 
beiden gegnerischen Kräfte gestellt wurdet. Euer Verstand wird ständig von allen Seiten 
bombardiert, denn Indoktrination, Gehirnwäsche und Programmierung finden überall statt.  

Eure Emotionen werden gezielt manipuliert, um sicherzustellen, dass ihr jederzeit in 
Knechtschaft bleibt. Ihr werdet mit allen möglichen bösen Energien, Frequenzen und 
magnetischen Wellen belagert, damit ihr an allen Stellen des Körpers gebrechlich, verwirrt 
und schwach bleibt. Alles, was Ich rein und sauber gemacht habe, wird vergiftet und 
befleckt, wenn nicht sogar völlig zerstört. 

Diejenigen von euch, die mit Mir gehen, wissen, dass großes Übel entfesselt wurde. Und 
ohne Mich würdet ihr nicht in der Lage sein, zu überleben. Ich habe euch lange gewarnt, 
und nun ist die Zeit für die große Trennung gekommen, die ich vorausgesagt habe.  

In den letzten Tagen haben große Erdveränderungen stattgefunden. Der Krieg in den 
himmlischen Gefilden intensiviert sich. Im Reich der Finsternis herrscht große Unruhe, 
während Mein Licht näher rückt. Ihr erlebt auch eine große Aufregung in eurem Körper, da 
ihr sehr bald dieses Kleid aus Fleisch ablegen und in Meine Herrlichkeit eintreten werdet. 
Der Kampf um eure Seele war noch nie so intensiv wie in diesem Augenblick.  

Da ihr das wisst, erinnere ich euch daran, dass ihr zu jeder Zeit äußerst scharfsinnig und 
konzentriert sein müsst. Handelt nicht ohne Meine ausdrückliche Anweisung und bleibt 
demütig zu Meinen Füßen. Nichts ist jetzt wichtiger als das. Die Ereignisse werden in 
rascher Folge eintreten, so wie es euch gesagt worden ist. Gleichzeitig mit all den 
Veränderungen, die stattfinden, öffnen sich mehr und mehr die Pforten der Hölle.  

Aber die ihr auf Mich gehört habt und eure Herzen vorbereitet habt und geistig bereit 
seid, im Gehorsam zu wandeln, ihr werdet als Meine Jünger Mir helfen, die große Ernte 
einzubringen.  

Ihr erlebt große Müdigkeit und Widerstand im Physischen. Ich habe zu euch über eine 
Neuausrichtung gesprochen, die stattfinden muss, da alles, was nicht mit Mir in Resonanz 
ist, ausgesondert werden muss. Da ihr jetzt auf fast jeder möglichen Ebene Widerstand 
erlebt, seid ihr ausgelaugt und geschwächt. Das muss so sein, wie es Meinem perfekten 
Plan entspricht.  

Für einige von euch geschieht diese Erschöpfung gleichzeitig in allen Aspekten eures 
täglichen Lebens. Ich habe euch während eures ganzen Lebens liebevoll auf diese Zeit 
vorbereitet, damit ihr, wenn sie jetzt kommt, nicht in Furcht oder Verzweiflung geratet oder 
entmutigt werdet. Ich gieße Meinen Geist in großem Maße aus, damit ihr bestehen könnt. 

Meine Auserwählten, Ich rufe euch jetzt auf, standhaft zu bleiben. Das Königreich des 
Himmels ist nahe! Ihr seid durch Feuer geläutert worden, damit eure Körper als Werkzeuge 
eingesetzt werden können. Es ist Zeit für euch, sich im Geist zu erheben.  

Alles, was ihr durch geduldiges Ausharren gelernt habt, werde Ich jetzt einsetzen, um es 
in Situationen anzuwenden, die ich euch bringe, damit Ich Mich in und durch euch in dieser 
kritischen Zeit, in der die Welt in ihre dunkelste Zeit eintritt, stark zeigen kann.  
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Alles, was ihr hier ertragen habt, soll euch an den Punkt bringen, an dem Mein Herz, 
durch euch wirkt. Ich versichere euch, so wie Mein Leiden nicht vergeblich war, war auch 
das eure nicht vergeblich.  

Als ich den langen Weg nach Golgatha ging, wurde jeder Schritt immer schwieriger, 
immer schmerzhafter. Aber anstatt mich auf das Leiden bei jedem Schritt zu konzentrieren, 
konzentrierte Ich mich darauf, Meinen Vater durch das, was Ich durchmachte, zu 
verherrlichen. Ich sah jeden einzelnen von euch, eure Gesichter, und Ich schüttete an 
diesem Tag meine ganze Liebe für euch aus.  

Ich sah nicht nur euch, die ihr euch für Mich entscheiden würdet, sondern auch all jene, 
die in die Bannung fallen würden, weil sie sich nicht für Mein Opfer und Mein Geschenk 
entscheiden würden. Das war die herzzerreißende Liebe, die Ich für jede Seele, die Ich 
geschaffen habe, gegeben habe.  

Ich fordere euch auf, dasselbe zu tun. Jede Herausforderung, der ihr auf dieser Reise 
begegnet seid, war eine Gelegenheit, sie zu überwinden und in der Vertrautheit mit Mir zu 
reifen. Jedes Mal, wenn ihr Mir einfach gehorcht und vertraut habt, jedes Mal, wenn ihr euch 
ergeben habt und Meinen Willen in eurem Leben zugelassen habt, seid ihr Mir näher und 
näher gerückt.  

Der Prozess des Überwindens sollte für euch nicht einfach sein, denn was hättet ihr sonst 
gelernt? Wie würdet ihr in eurem Glauben an Mich wachsen und euer Vertrauen in Mich 
zeigen, wenn es kein Leid gegeben hätte?  

Indem ihr ausharrt und aushaltet, vertraut und gehorcht, der Stimme eures Hirten und 
Königs folgt, indem ihr dies tut, habe Ich euren Glauben gestärkt und tue es immer noch, 
Schritt für Schritt, Augenblick für Augenblick. Und während wir uns unserer 
Wiedervereinigung nähern, offenbare Ich Mich euch auf eine Weise, die ihr nie zuvor 
gekannt habt.  

Ich habe am Kreuz euch ein Beispiel gegeben. Bewältigt das Leiden in diesen letzten 
Augenblicken, bevor Ich euch hole, damit das ganze Werk Meines Kreuzes in dieser späten 
Stunde durch euch offenbart werden kann. Seid ihr nicht deshalb hierhergekommen?  

Ich bin bei jedem Schritt des Weges bei euch und weiche nie von eurer Seite. Ihr geht 
diesen Weg nicht allein. Gemeinsam werden wir die größte Ernte einbringen, die es je 
gegeben hat, meine Geliebten. Haltet fest, bleibt stark, richtet eure Augen zum Himmel und 
verliert den Lohn, der auf euch wartet, nicht aus den Augen.  

Werdet nicht müde, euer ganzes Herz, eure Seele, euren Verstand und eure Kraft 
einzusetzen, um Mir zu dienen und Mich zu ehren. Euer Lohn übersteigt bei weitem alles, 
was ihr euch vorstellen könnt, und Ich versichere euch, dass es sich lohnt, dafür zu 
kämpfen. (iamcallingyounow 05.05.23) 

Jesus Christus 
Was könnt ihr tun in Bezug auf die Not dieser Welt oder die Not eurer Geschwister oder 

derer, die euch begegnen? Ich sage euch: Wenn ihr in Verbindung mit Mir euren Weg geht, 
dann ist Meine Liebe in eurem Herzen so aktiv, dass sie hinausfließt zu dem, der euch 
gerade gegenübersteht oder an den ihr denkt.  

Und das bewirkt oft mehr als viele Worte. Denn ihr kennt ja auch die Erfahrung, dass, 
wenn ihr etwas sagt, etwas erklärt, auf etwas hinweisen möchtet, dass das nicht ankommt 
und vielleicht sogar Widerstand auslöst. 

Daher macht es durchaus Sinn, zuzuhören, da zu sein. So vermag Ich dann durch euch 
dieses Herz zu berühren, und was dann im Herzen geschieht, ist Meinen Kindern ja auch 
nicht bewusst - aber es ist Meine heilende Liebe, die an diesem Herzen arbeitet, an eurem, 
wie auch an dem dessen, der euch gegenübersteht oder an den ihr denkt. Und das möget 
ihr nicht unterschätzen. Es geht nicht immer um die Tat, die durchaus wichtig ist, sondern 
es geht darum, Mir die Möglichkeit zu geben, durch euer Herz zu wirken. 

Und gerade in dieser Zeit, wo sich so vieles tut in eurem Leben, ist genau das das Um 
und Auf: bereit zu sein, Mich durch euch wirken zu lassen. 

Es gibt immer wieder bei einzelnen von euch die Frage: Was wird kommen, was wird 
sein, wie wird es weitergehen? Und die Antwort darauf mag jetzt für einige unbefriedigend 
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sein, denn Ich gebe keine Antwort darauf. Denn es geht um das Hier und um das Jetzt. Es 
geht um den Augenblick und jeder Augenblick kann auch der letzte sein.  

Daher heißt das: Seid in der innigen Verbindung mit Mir und Ich werde euch 
hindurchführen durch das, was kommt, was immer es ist. (EVO 06.05.23) 

Jesus Christus 
Meine Geliebten, es gibt viele Meinungen in eurer Welt, viele Aussagen, viele 

Richtungen, viele Gemeinschaften, viele Kirchen usw. Eine Fülle von Möglichkeiten steht 
Meinen Kindern offen und daher ist auch viel Unverständnis zwischen Meinen Kindern, weil 
jedes Meiner Kinder meint, dass seine Richtung die richtigere ist. 

Ihr mögt in den verschiedensten Gemeinschaften euren Weg gehen, eure Suche 
aufnehmen. Und doch gibt es nur einen Weg und das ist der Weg der Liebe an Mein Herz. 
Dieser Weg ist eine Umwandlung im Herzen und damit in der Seele und so manches wirkt 
sich dann auch auf den Körper aus. 

Aber es geht immer darum, dass Ich im Kind wirke, dass Ich in dir wirke, Mein Kind, und 
dazu braucht es eben diese Hingabe, dieses Übergeben des Lebens und dieses JA, diese 
Schritte mit Mir. Denn nur so kann Ich in euch gestalten. 

Daher schaut immer wieder zu Mir, kommt zu Mir, eilt zu Mir, werft euch in Meine Arme 
mit dankbarem Herzen, denn nur so kann Ich euch helfen, immer mehr Liebe in eurem 
Herzen zu empfinden und Meine Liebe immer intensiver aufzunehmen, sodass Ich durch 
euer Herz hinauswirken kann in diese Welt, die so unendlich viel Liebe braucht, Meine 
Liebe. (EVO 07.05.23) 

Jesus Christus 
Meine Geliebten, eines eurer größten Probleme, aus dem wiederum viele weitere 

erwachsen, ist das: Ihr seht euch immer nur als Mensch, als ein Gebilde aus Fleisch und 
Blut. Ihr wisst zwar, dass ihr eine Seele habt, dass euer geistiges Wesen unsterblich ist, 
aber: Euch ist dies nicht bewusst.  

Zwischen „um etwas wissen‟ und mit diesem Wissen „bewusst zu leben‟ ist ein 
Riesenunterschied. Und weil ihr diese Unterscheidung nicht praktiziert, seid ihr in vielen 
Fällen zu einem Spielball der dunklen Kräfte geworden, die auch diejenigen immer wieder 
verunsichern und an Mir zweifeln lässt, die an Mich glauben und Mich lieben. 

Der Finsternis ist es gelungen, Meine einfache Lehre der Liebe so zu verändern, dass 
sie im Grunde keinen Sinn mehr macht; denn durch die im Laufe der Jahrhunderte erfolgte 
schrittweise Veränderung ist nichts mehr logisch nachvollziehbar. (H.D. 08.05.23) 

Jesus Christus 
Wenn ihr Mir eure Treue zeigt, dann zeige Ich euch Meine Treue. Meine Kinder, diese 

Meine Worte sind sehr bedeutungsvoll für euch. Bedenket sie tief; bedenket im Herzen, was 
es bedeutet, Mir treu zu sein, und was es bedeutet, dass Ich euch die Treue halte. 

Mit treu zu sein heißt, allen weltlichen Ballast loszulassen und Mir zu geben. Mir treu zu 
sein heißt, Mich in die Welt hinauszutragen, Mich als Liebe weiterzureichen den Menschen, 
die Ich euch zuführe. Mir treu zu sein heißt, in Meine Fußstapfen zu treten und Mir 
nachzufolgen auf den schmalen Weg, den die Welt nicht kennt, den Weg des Vertrauens in 
Gott und der Liebe zu Gott. Mir treu zu sein heißt, dass ihr Mir eure Herzen darreicht und 
schenkt als bedürftige Kinder, als Kinder der Sehnsucht nach göttlicher Nahrung, als Bräute 
Meines göttlichen Herzens, jeden Tag aufs Neue.  

Meine Treue zu euch besteht darin, dass Ich euch keine Sekunde mehr aus den Augen 
und aus Meinem Herzen lasse, dass Ich euch führe und beschütze mit Meinem Leben. 
Meine Treue zu Meinen Kindern bedeutet, dass Ich euch sehend mache im Geiste und dass 
Ich eure geistigen Talente öffnen werde. 

O wie sehr sehne Ich Mich nach eurer Liebe! O wenn ein Kind tatsächlich sein Herz für 
Mich öffnet und Mir nachfolgt, Ich will es überhäufen mit den Gaben des Himmels.   
(W.I. 19.05.23) 


